



Tanggal	24 Mei 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : RabuTANGGAL : 24 Mei 2023**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

Progul Diklaim Telah Tercapai 100 Persen

Pariaman, Padek—Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Mahyuddin menjawab Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD Kota Pariaman terhadap Nota Keuangan Wali Kota Pariaman tentang Ranperda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Kota Pariaman Tahun Anggaran 2022.

Fraksi Golongan Karya, yang disampaikan oleh Life Iswar, terkait pengelolaan PAD, Pemko Pariaman telah menyiapkan langkah strategis untuk meningkatkan PAD Kota Pariaman.

Dalam pengelolaan PAD dengan teknologi informasi yang andal dan memadai serta terkoneksi dengan bank dalam proses pembayaran bagi wajib pajak agar lebih mudah, cepat dan akurat untuk memotivasi masyarakat atau pelaku usaha di Kota Pariaman agar lebih sadar membayar pajak.

Fraksi Gerindra, yang disampaikan Hamdani, terkait agar setiap OPD terus memaksimalkan dan mengoptimalkan keuangan pada masing-masing pos dengan program-program yang tepat guna serta dapat dirasakan oleh masyarakat.

Mardison menjawab saat ini Pemko Pariaman melalui unit kerja terkait telah menganggarkan dan mengalokasikan belanja sesuai dengan pencapaian visi-misi Kota Pariaman, dimana pemerintah daerah hadir untuk kesejahteraan masyarakat Kota Pariaman.

Fraksi Nasional Demokrat yang disampaikan Iskandar, terkait pelaksanaan APBD terhadap pencapaian visi-misi Pemerintah Kota Pariaman 2018-2023 serta sinkronisasi program/kegiatan terhadap perencanaan awal.

Saat ini, jelas Mardison, Pemko Pariaman melalui unit kerja terkait selalu melakukan penyesuaian kembali terhadap program/kegiatan di OPD dengan pencapaian visi misi maupun program unggulan Kota Pariaman 2018-2023.

Hampir semua program unggulan Kota Pariaman telah tercapai 100% dan terhadap beberapa program unggulan yang masih rendah direncanakan dan dianggarkan pada APBD 2023.

Fraksi Keadilan Demokrat yang disampaikan M. Yasin, terkait alokasi dana desa Kota Pariaman tahun 2022 sebesar Rp79 miliar.

Mardison menjelaskan proses pelaksanaan anggaran dana desa Kota Pariaman melalui instansi terkait telah melaksanakan monitoring

dan evaluasi mulai dari tahap penganggaran APBDES sampai proses pertanggungjawaban pelaksanaan APBDES.

Fraksi Bulan Bintang Nurani yang disampaikan oleh Romi Novialdi terkait percepatan pelaksanaan APBD, Pemko sepakat dengan Fraksi Bulan Bintang Nurani, dimana dengan percepatan pelaksanaan APBD yang tentunya berdampak kepada peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat di Kota Pariaman.

"Melalui forum yang terhormat ini kami instruksikan kepada seluruh OPD agar mempercepat proses pelaksanaan APBD tahun 2023 ini yang pelaksanaannya sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku," ujar Mardison saat sidang paripurna yang berlangsung di Gedung Sidang Utama DPRD Kota Pariaman, kemarin.

Dan Fraksi Partai Persatuan Pembangunan yang disampaikan Asman Tanjung, terkait pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Kota Pariaman Pemko sepakat dengan Fraksi PPP, dimana pertanggungjawaban ini bukan hanya sekadar penyampaian angka-angka.

Melainkan pertanggungjawaban bersama baik eksekutif maupun legislatif baik kepada masyarakat maupun kepada Allah SWT.

Tentu saja pertanggungjawaban pelaksanaan APBD TA.2022 akan menjadi bahan evaluasi bersama, sehingga proses-proses pelaksanaan APBD di tahun-tahun mendatang akan lebih efektif, efisien dan akuntabel sehingga dapat dirasakan langsung oleh masyarakat Kota Pariaman.

"Kami sangat mengapresiasi setinggi-tingginya, dengan harapan semua pertanyaan, saran dan kritik yang disampaikan bermanfaat untuk perbaikan dalam rangka menjalankan roda pemerintahan, pembangunan dan pemberdayaan masyarakat di Kota Pariaman," jelas Mardison.

Mardison mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang disampaikan masing-masing fraksi terhadap Opini WTP yang telah diperoleh oleh Pemko Pariaman yang secara total sudah 10 kali dan 8 kali berturut-turut atas laporan keuangan tahun 2015-2022.

"Kami yakin hal ini tak lepas dari peran anggota DPRD Pariaman yang telah menjalankan fungsi penganggaran dan fungsi pengawasan dengan baik," tambah Mardison. (nia)

